
PROTOKOLL der Jahreshauptversammlung des Skiclub Busecker Tal 

am Dienstag, 05.10.2021, im Kulturzentrum Großen-Buseck  
 

Beginn: 20:12 Uhr 

 

Anwesend:  31 Mitglieder; die Presse war nicht anwesend. 

   

Tagesordnung: 

1.   Begrüßung, Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.   Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

3.   Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

4.   Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

5.   Neuwahl des Vorstands 

6.   Wahl der Kassenprüfer 

7.   Fahrten und Termine 2021/2022 

8.  Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Tobias Fleißner begrüßt alle Anwesenden und eröffnet die JHV. Er stellt die termingerechte 

und satzungskonforme Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung erfolgte 

mit Bekanntgabe der Tagesordnung über die Homepage sowie über die Busecker 

Nachrichten. 

 

Für die verstorbenen Mitglieder wurde zum Gedenken eine Schweigeminute eingelegt. 

  

 

2. Bericht des Vorstandes mit Ehrung der langjährigen Mitglieder 

 

7 Mitglieder wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt: 

Uwe Krombach, Rudi Fleißner, Tobi Fleißner, Steffen Becker, Andreas Schmitt, Heidi Wagner 

und Frank Tscherney. 

 

Für 25 Jahre Mitgliedschaft sollten ebenfalls geehrt werden:  

Stefan Häuser, Oliver Schneider, Anne Frötschl, Frank Schmidt, Johannes Schmidt, Kathrin 

Schmidt, Sven Schwalb, Karin Schwarz, Norbert Buchtaleck, Harald Richter, Marius Schwalb 

und Sonja Dahm. 

Diese 12 Mitglieder haben leider Ihre Teilnahme an der Jahreshauptversammlung abgesagt.  

 

Da im letzten Jahr keine Jahreshauptversammlung stattgefunden hat, wurden auf dieser 

Jahreshauptversammlung auch einige geehrt, die bereits letztes Jahr auf 25 Jahre 

Mitgliedschaft zurückblicken konnten. 

 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ins Internet gestellt und konnte auf 

der Homepage gelesen und heruntergeladen werden. 

Die anwesenden Mitglieder verzichten auf die Verlesung.  

 

Da Gudrun Gensterblum leider verstorben ist, ist eine Position im Vorstand vakannt.  

 



Wegen der Corona-Pandemie fanden in der Skisaison 2019/2020 keine Fahrten statt.  

Diese Fahrten wurden teilweise sehr kurzfristig abgesagt. Stornogebühren fielen nicht an. 

Diesbezüglich kam uns vor allem Familie Gatterer, Pustertalerhof in Kiens, mit sehr kurzen 

Stornoterminen entgegen. 

 

Drei der diesjährig ausgeschriebenen Fahrten (Livignio, Kurzfahrt und Familienfreizeit) waren 

innerhalb von 24 Stunden ausgebucht.  

 

3. Bericht des Kassenwarts mit Haushaltsvoranschlag 

 

Daniel Hofmann berichtete über die wesentlichen Ein- und Ausgaben und informiert über den 

Kassenbestand, siehe Anlage. 

 

Für die Übungsleiter wurden Ski-Anzüge angeschafft, an deren Kosten sich diese beteiligt 

haben. Auch verzichten sie 3 Jahre lang auf Übungsleiterpunkte. 

Zur weiteren Unterstützung sind 2 Zweck gebundene Spenden (Busunternehmen Schwalb 

und AXA-Versicherung (Kai Otto)) eingegangen. 

 

Die Mitgliederzahlen sind von 556 auf 550 seit 2019 leicht gesunken (Corona-Effekt).  

 

Der Kassenbericht lag zur Einsichtnahme beim Vorstand aus.  

 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Rotraud Leipold berichtet, dass die Vereinskasse und das Fahrtenkonto von ihr und Holger 

Thiele geprüft wurden. Die Kassen wurden einwandfrei geführt, es gibt keine 

Beanstandungen. Es handelt sich um eine sehr gute Arbeit. Alle Belege lagen lückenlos vor. 

 

Rotraud Leipold beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig durch Handzeichen, bei Enthaltung aller 

anwesenden Vorstandsmitglieder. 

 

5. Wahl des Vorstandes  

 

Die Vorstandsmitglieder stellen sich der Wiederwahl, wobei wegen des Ablebens von Gudrun 

Gensterblum ein Posten (Beisitzer, Fahrtenkonto) vakant ist. 

 

Sebastian Müller übernimmt die Funktion des Wahlleiters.  

 

Steffen Otto schlägt als 1. Vorsitzenden Tobias Fleißner vor. 

Tobias Fleißner schlägt Steffen Otto als 2. Vorsitzenden vor, Daniel Hofmann als Kassenwart, 

Immo Zillinger als Schriftführer und Kai Otto als Sportwart. 

Steffen Otto schlägt Holger Thiele als Beisitzer, zuständig für das Fahrtenkonto, vor. 

Tobias Fleißner schlägt Markus Schwalb und Jürgen Edelmann jeweils als Beisitzer vor. 

 

Den Posten des Jugendwartes übernimmt weiterhin Philip Weber, dessen Wahl auf der 

Jugendversammlung durchgeführt wird.  

 

Alle Vorgeschlagenen wurden bei jeweils einer Enthaltung einstimmig gewählt.  

 



Alle Vorgeschlagenen haben vor der Wahl erklärt, dass sie die Wahl annehmen würden.  

Jürgen Edelmann hat wegen seiner Abwesenheit schriftlich erklärt, dass er die Wahl 

annehmen würde. 

Auch die anwesenden gewählten Vorstandsmitglieder erklären die Annahme ihrer Wahl. 

 

Tobias Fleißner übernahm nach seiner Wiederwahl wieder die Leitung der Versammlung. 

 

6. Wahl eines Kassenprüfers 

 

Rotraud Leipold wurde auf der Jahreshauptversammlung 2019 für 2 Jahre gewählt. Sie 

übernimmt diese Aufgabe noch ein Jahr, da in 2020 keine Prüfung stattgefunden hat. 

 

Holger Thiele scheidet als Kassenprüfer aus.  

 

Als 2. Kassenprüfer wird Fabian Edelmann von Tobias Fleißner vorgeschlagen. 

 

Die Wahl erfolgte einstimmig per Handzeichen, nachdem er signalisiert hatte, dass er die 

Wahl annehmen würde.  

 

7. Fahrten und Termine 2019/2020 

 

In der nächsten Saison (2021/2022) sind folgende Fahrten geplant: 

 

Fahrt Ziel Termin Skitage 

Eröffnungsfahrt mit 

Übungsleiter-Fortbildung 

(federführend durch 

Firma Schwalb 

Hotel 

Holzknecht/Stubaital

/Österreich  

18.11.2021-21.11.2021 3 

Jugendfreizeit 

 

Hinterglemm/ 

Österreich 

02.01.2022 – 08.01.22 6 

„Livignio“ Livignio/Italien 01.02. - 06.02.2022 

(Abfahrt: 1.02., abends) 

4 

„Frauenfahrt“ Montafon/Österreich 04.02. - 07.02.2022 3 

   4 

Kurzfahrt 

 

Dolomiten/Italien 16.03. – 19.03.2022 

(Abfahrt 15.03., abends) 

4 

Familienfreizeit 

 

Kronplatz/Italien 09.04. - 16.04.2022 6 

 

Anmeldestände: 

 Jugendfahrt: 22 Personen 

 Frauenfahrt: noch freie Plätze 

 Livignio: überbucht 

 Kurzfahrt: 70 Anmeldungen 

 Familienfreizeit: 133 Anmeldungen zuzüglich Übungsleiter 

 

Für die bereits ausgebuchten Fahrten wird versucht, das Kontingent aufzustocken. In 

Livignio wird versucht, Betten in einem 2. Hotel anzumieten. 

 



Weitere Termine 2021/2022: 

- 16.10.2021 Herbstwanderung 

- Tagesfahrt nach Winterberg (Flutlichtfahrt, sie wird kurzfristig geplant, daher in 

Abhängigkeit von Wetter und Schneeverhältnissen). Details sind zu gegebener Zeit der 

Homepage zu entnehmen. 

 

Die Herbstwanderung wird wieder von Jürgen Edelmann geplant. Bisher liegen allerdings erst 

2 Anmeldungen vor. Zur Durchführung dieser Veranstaltung ist aber eine größere 

Teilnehmerzahl angebracht.  

 

Über die weiteren Aktivitäten wurde berichtet: 

 Ski-Gymnastik (jeden Montag):  Die Skigymnastik wird nach wie vor sehr gut besucht.  

 Nordic Walking Gruppe (donnerstags 18:00 Uhr): Die Resonanz ist nach wie vor sehr 

gering, wird aber weiterhin angeboten. 

 

8. Verschiedenes 

 

Auf die Coronaregeln wurde hingewiesen. Die Teilnehmer haben entweder die Luca-App 

benutzt oder haben sich in die „Corona-Nachverfolgungsliste“ eingetragen. 

 

Seit 2020 haben wir 4 neue Übungsleiter/innen: Nora Krause, Marcel Schwalb, Lea Wagner 

und Eilin Scheld 

 

Tobias Fleißner schließt die Jahreshauptversammlung um 20:57 h. 

 

Buseck, 05.10.2021 

 

 

Tobias Fleißner                  Immo Zillinger 

1. Vorsitzender       Schriftführer 

 

Anlagen:  

1. Teilnehmerliste 

2. Protokoll zur Rechnungsprüfung (Prüfungszeitraum 26.06.2020 bis 23.08.2021)  


